

Pressemitteilung

BUND und braunschweiger forum e.V. begrüßen Bürgerinformation zum Braunschweiger Stadtbahnausbaukonzept

Braunschweig, 10. Dezember 2014

BUND (Kreisgruppe Braunschweig) und braunschweiger forum e.V. begrüßen die Bürgerinformation zum Braunschweiger Stadtbahnausbaukonzept. Damit setzt die Verwaltung ein weiteres Zeichen für die aktive Beteiligung der Braunschweiger Bevölkerung.

Wir erwarten, dass nach Jahren des Stillstands im Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs in Braunschweig die Ampeln auf Grün gestellt werden. Braunschweig ist neben Hannover eine Stadt mit Straßenbahnsystem in Niedersachsen. Im Vergleich zu Hannover und weiteren vergleichbaren Städten (Augsburg, Chemnitz, Dresden, Mainz) ist der Ausbau der Straßenbahn auf stark nachgefragten Verbindungen und die Modernisierung nicht vorangekommen. Die Letzte Netzerweiterung erfolgte im Oktober 2006 mit der Eröffnung der Strecke nach Stöckheim (und damit nach Jahrzehnten der Planung).

Wer mehr Fahrgäste in Bus und Bahn bringen möchte, muss die Attraktivität des Angebots steigern: moderne Fahrzeuge, ausreichendes Platzangebot, hohen Reisekomfort, attraktive Fahrpläne, Pünktlichkeit und ansprechende mit Wetterschutz und Information versehene Haltestellen. Das bietet ein modernes Straßenbahnsystem.

Insbesondere in die Stadtteile Lehdorf, Kanzlerfeld und Lamme sowie durch den Bebelhof in Richtung Südstadt und Rautheim fehlt ein leistungsstarkes Straßenbahnsystem. Die Autoren fordern außerdem die Reaktivierung der Eisenbahnstrecke Wendeburg – Braunschweig mit einem Stadtbahnsystem (Zügen, die durch die Braunschweiger Innenstadt auf den Straßenbahngleisen verkehren).

BUND und braunschweiger forum e.V. haben gemeinsam mit dem VCD und dem Umweltzentrum Braunschweig umfangreiche *Anregungen zum Stadtbahnausbaukonzept 2014* im September 2013 eingebracht. Weitere Informationen dazu unter:

<http://www.bs-forum.de/wb/pages/arbeitsgruppen/ag-bus-und-bahn/--strassenbahn-in-bs.php>

Insgesamt wurden mehr als 50 Ideen bei der Stadt Braunschweig eingereicht, die auf der Veranstaltung der Verwaltung am Donnerstag, 12.12.2013 vorgestellt werden. Spannend bleibt die Frage, wie die Verwaltung diese Anregungen bündelt und in den nächsten Schritten zu einem vorschlagsreifen Plan für die politischen Gremien vorbereitet.

Die Autor/innen der *Anregungen zum Stadtbahnausbaukonzept 2014* von BUND und braunschweiger forum e.V. sind auf der Veranstaltung der Verwaltung anwesend und stehen für Rückfragen gern zur Verfügung:

Donnerstag, 12.12.2013 ab 18 Uhr
Congress-Saal der Braunschweiger Stadthalle am Leonhardplatz
(Zugang von der Ottmerstraße, links neben dem Restaurant "Löwenkrone")

Kontakt:
Michael Walther
Vorstand braunschweiger forum e.V.
Mobil 0178-5648736